

Spendenübergabe: Erlös des Konzertes im Dezember in der Beck-Halle an Bürgerstiftung übergeben

MW 7.2.12

3000 Euro für Hirschberger Kinderstimmen

HIRSCHBERG/REGION. Jedes Kind hat eine Stimme – und die Hirschberger Kinder können ihre nun ganz individuell entwickeln und schulen. Gestern wurde im Hirschberger Rathaus der Reinerlös eines Konzertes, das am 17. Dezember in der Heinrich-Beck-Halle stattfand, an die Hirschberger Bürgerstiftung übergeben. 400 Sänger standen damals anlässlich des 65. Geburtstages des Initiators und Chorleiters Volker Schneider auf der Bühne – und spielten vor

ebenso vielen Gästen. „3000 Euro sind dabei zusammengekommen“, sagte Volker Schneider gestern stolz. Und eben dieses Geld soll nun den Grundstein für das Projekt „Jedes Kind hat eine Stimme“ bilden.

Ziel des langfristig angelegten Projektes ist es, den Gesang bei Kindern zu fördern und ehrenamtliche Helfer als Stimmexperten miteinzubeziehen. Die Projektleitung hat neben Schneider – die Stundin der Mannheimer Musikhochschule



Gestern wurde der Erlös des von Chorleiter Volker Schneider initiierten Konzertes „400 Stimmen für Hirschberg“ an die Bürgerstiftung übergeben. 3000 Euro kamen zusammen. Mit dem Geld wird das Musikprojekt „Jedes Kind hat eine Stimme“ finanziert. Weitere Projekte – wie eine Porträt-Ausstellung – sollen folgen.

BILD: RITTELMANN

Henriette Götz übernommen. Mit ihren jungen Sängern arbeitet sie nun kontinuierlich auf eine Musical-Aufführung am 23./24. Mai in der Aula hin. Zudem „werden wir uns mit diesem Projekt an einem UNICEF-Wettbewerb beteiligen“, verkündete sie gestern.

Fidelis Stachniß von der Bürgerstiftung lobte Götz' Engagement und betonte: „Jetzt hoffen wir, dass uns die Bürger auch weiterhin unterstützen.“ Schließlich werden letztendlich mindestens 6000 Euro benötigt, um das Projekt zu finanzieren. Das nachhaltige Arbeiten sei besonders wichtig, sagte Schneider. Ein Beispiel: Für die Musical-Aufführung soll keine große Mikrofon- und Lautsprecheranlage gemietet werden. Vielmehr soll die vorhandene Anlage in der Drais-Schule aufgestockt werden, um die Schule auch zukünftig fit für große Projekte zu machen. **az**

- Spendenkonto: Kulturförderverein Hirschberg e.V., Kontonummer: 76090203; Bankleitzahl: 67290100 bei der Volksbank Kurpfalz H+G; Stichwort: Jedes Kind hat eine Stimme